



Pertarungan Sengit: Roma Mengalahkan Frosinone Dengan Skor Telak 3-0

Description

AS Roma Menang 3-0 melawan Frosinone: Analisis Pertandingan dan Susunan Pemain

AS Roma menang telak 3-0 melawan Frosinone dalam pekan ke-25 Liga Italia musim ini. Gol-gol dari Dean Huijsen, Sardar Azmoun, dan penalti dari Sardar Azmoun membuat AS Roma meraih kemenangan penting. Hasil ini membuat Roma tetap dalam perburuan untuk finis di empat besar.

****Pertandingan Menarik di Stadion Benito Stirpe****

Pertandingan dimulai dengan AS Roma mendominasi dengan peluang dari Romelu Lukaku dan Stephan El Shaarawy. Namun, Frosinone juga tak tinggal diam dengan tembakan dari Matias Soule dan Kaio Jorge. Gol pertama tercipta di menit ke-38 lewat aksi Dean Huijsen yang cantik. Gol ini membuka keunggulan bagi Roma.

****Usaha Sengit Frosinone****

Meskipun berusaha keras mencari gol, Frosinone tidak mampu menembus pertahanan kokoh AS Roma. Tembakan jarak jauh dari Pol Lirola dan Kaio Jorge berhasil diamankan oleh kiper AS Roma, Mile Svilar. Sementara itu, tembakan Francesco Gelli dan Matias Soule juga tak membuahkan hasil.

****Gol Ganda dari AS Roma****

Di babak kedua, AS Roma semakin memperlebar keunggulan dengan gol-gol dari Sardar Azmoun. Gol kedua datang di menit ke-71 setelah sundulan Bryan Cristante disambar Azmoun. Sedangkan gol ketiga Roma datang dari titik putih melalui tendangan penalti Leandro Paredes di menit ke-81.

****Susunan Pemain****

Frosinone: Turati, Lirola, Monterisi, Okoli, Valeri, Mazzitelli, Brescianini, Soule, Reinier, Gelli, Jorge.
AS Roma: Svilar, Angelino, Huijsen, Mancini, Kristensen, Paredes, Cristante, El Shaarawy, Azmoun, Baldanzi, Lukaku.

Dengan kemenangan ini, AS Roma kembali ke jalur kemenangan dan tetap berada di urutan keenam klasemen sementara Liga Italia. Kemenangan ini juga membuktikan bahwa AS Roma masih menjadi kekuatan yang harus diperhitungkan di kompetisi Italia.

Ringkasan

AS Roma berhasil menumbangkan Frosinone 3-0 dalam pertandingan Liga Italia. Gol-gol dari Dean Huijsen dan Sardar Azmoun memastikan kemenangan tim asuhan Daniele De Rossi. Dengan tambahan tiga poin ini, Roma kini duduk di peringkat keenam klasemen sementara. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim dalam pertandingan ini? Apakah Anda yakin Roma akan bisa finis di empat besar musim ini? Mari berikan pendapat dan komentar Anda di kolom di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark